



東原小学校キャラクター
「かめっち」

CS 便り



第3号 令和6年11月20日号

～東原小学校応援隊の活動の様子～

・さつまいも作り

2年生が学校の畑でおいもほりをしました。土を掘っていき、おもいもが見つかると「あったー！」「大きいよ！」「～な形をしているよ！」と大喜びの子どもたちです。コミスク応援隊のみなさんには、大変な土作り・雑草取りの作業をしていただき、おいもほり当日も支援していただきました。本当にありがとうございました！！

子どもたちから「コミスク応援隊の方々と一緒にさつまいもを食べたい！」との声が上がり、給食室で料理してもらった「さつまいもチップ」を食べるときには、応援隊の方々にご来校いただきました。お客様に来ていただいて、うれしさいっぱいの子どもたちの気持ちが伝わってきました。班でいろいろとお話していただきました。とても素敵な時間となりました。



・お弁当作り

6年生は、家庭科の学習でお弁当作りをしました。一人ひとりが思い思いのメニューのお弁当ですので、担任1人ではなかなか手が足りません。応援隊のみなさんには、子どもたちに教えたり、どうしたいのかを聞きながら声をかけたりと、大きな支援をしていただきました。うまくできたときに褒めていただいたときには、照れくさそうにしながらもうれしそうでした。

完成したお弁当は中庭でうれしそうに「おいしいです！」と食べる姿がありました。



★その他にも、たくさんの活動にご協力いただきました。いつもありがとうございます。